

2022年2月10日

Sparkle Oita Racing Team 新型コロナウイルス感染者発生のお知らせ

このたび、スパークルおおいた所属の選手・スタッフがPCR検査を受検し、新型コロナウイルス感染症の陽性判定を受けましたことをご報告いたします。

2月7日（月）に発熱の症状があり、医療機関にてPCR検査を行ったところ、陽性判定を受けました。現在は保健所の指示に基づき療養しております。

また、今回の陽性判定を受け、濃厚接触者のスタッフ・選手をPCR検査したところ、新たな陽性判定は確認されませんでした。

今後については、自主対策措置として下記の対応とさせていただきます。

- ・ クラブハウス COLORS Bike & Cafe の営業停止（2月20日まで）
- ・ 2月19日開催予定トライアウトの延期（2月26日に振替予定）
- ・ 濃厚接触の可能性のある選手・スタッフは、PCR検査と健康観察を継続

クラブハウスご利用のみなさま並びにファンみなさまには多大なるご心配、ご迷惑をお掛け致します。今後、より一層の体調管理や感染拡大予防策を徹底してまいります。

Sparkle Oita Racing Team